

Vendée Globe 2024 : Tanguy Le Turquais, l'association Lazare et Hellio font cap ensemble pour faire changer les regards sur les personnes issues de la rue



Mercredi 19 avril, le skipper Tanguy Le Turquais, l'association d'aide aux sans-abri, Lazare, et Hellio, acteur de référence de l'efficacité énergétique, ont scellé leur aventure commune jusqu'au Vendée Globe 2024 avec la signature d'un partenariat.

Dans le cadre de plusieurs courses au large qui se finiront en apothéose avec le Vendée Globe en 2024, Hellio accompagnera le skipper Tanguy Le Turquais à la barre de son IMOCA aux couleurs de Lazare avec une ambition partagée : **mettre un coup de projecteur sur l'association pour rendre visibles les invisibles de la rue.**

FP&A - Service Presse Hellio

Céline Gay - 66 route de Sartrouville Bât.2
Parc des Erables - 78230 Le Pecq
Tél : 07 61 46 57 31 - Fax : 01 39 52 94 65
celine@fpa.fr

Hellio

50 rue Madame de Sanzillon
92110 Clichy
servicepresse@hellio.com
hellio.com

L'histoire de l'association Lazare débute en 2006 avec trois jeunes qui prennent la décision de se mettre en colocation avec des personnes de la rue. De cette première expérience de colocation solidaire réussie en naissent d'autres partout en France et à l'étranger. Aujourd'hui, plus de 250 personnes, bénévoles et sans-abri, partagent ce mode de vie dans 13 maisons ouvertes.

Cette signature s'est déroulée en présence de Tanguy Le Turquais, de Loïc Luisetto, délégué général de Lazare, et de Pierre Maillard, PDG de Hellio, au sein de l'une des maisons de l'association à Vaumoise (60). Cette ancienne bâtisse du XVI^e siècle, située en milieu rural et récemment rénovée, permet aux personnes de retrouver un cadre apaisant, loin des pièges citadins et des solitudes urbaines.

L'occasion pour plusieurs salariés de Hellio d'aller à la rencontre de ces colocataires solidaires.



De gauche à droite : Tanguy Le Turquais (skipper), Guillaume (colocataire de Lazare) et Pierre Maillard, PDG de Hellio



© Martin Keruzoré

Une rencontre entre trois hommes animés par les mêmes convictions

C'est avant tout une soif de l'absolu qui les unit et les réunit. L'audace et l'engagement sont pour eux des vertus cardinales qui les amènent à se dépasser dans leur quotidien et à relever de nombreux défis.

Loïc Luisetto n'a pas hésité à quitter son métier d'avocat pour s'engager auprès des plus démunis, quand Tanguy Le Turquais s'est accroché à son rêve de tour du monde à la voile franchissant un à un les obstacles sur son passage. Quant à Pierre Maillard, passionné de voile et engagé avec son entreprise dans la lutte contre la précarité énergétique, il a fait de cette cause un levier d'action pour l'ensemble des collaborateurs du groupe Hellio.

C'est en voyant l'appel lancé par Tanguy Le Turquais sur les réseaux sociaux que Pierre Maillard, sensible à la démarche et à la cause soutenue par le skipper, a décidé de le contacter pour s'engager dans le projet. Quelques jours après, une rencontre entre les 3 hommes et le partage d'une vision commune ont débouché sur la signature de ce partenariat.



Tanguy Le Turquais

« J'ai été agréablement surpris par la rapidité dont le partenariat s'est fait. J'ai tout de suite senti que nous étions totalement sur les mêmes bases humaines avec HELLIO et Lazare. Je suis certain que ce partenariat va se dérouler dans de très bonnes conditions. HELLIO a le même objectif que moi : être au service de Lazare avec cette ambition de rendre visibles les invisibles de la rue. J'ai hâte de pouvoir rencontrer un peu plus HELLIO et ses collaborateurs, de les emmener naviguer. À la lumière de nos échanges, HELLIO est une entreprise où il fait bon vivre et dont l'engagement est important. Je me réjouis de partager cette aventure avec eux ! », réagit Tanguy Le Turquais.

FP&A - Service Presse HELLIO

Céline Gay - 66 route de Sartrouville Bât.2
Parc des Erables - 78230 Le Pecq
Tél : 07 61 46 57 31 - Fax : 01 39 52 94 65
celine@fpa.fr

HELLIO

50 rue Madame de Sanzillon
92110 Clichy
servicepresse@hellio.com
hellio.com



Loïc Luisetto
Délégué général de Lazare



« Quelle chance pour nous, cette rencontre avec Hellio ! À Lazare, nous permettons à des personnes de sortir de la rue par des colocations entre sans-abri et jeunes actifs, mais nous faisons l'expérience que, plus que d'un toit, les personnes ont besoin de relations humaines et de rêves pour se relever. Par cette aventure extraordinaire, des centaines de personnes de la rue vont pouvoir naviguer, découvrir la mer, et se remettre à rêver. Nous allons les mettre sur le devant de la scène de cet événement extraordinaire. Hellio était le partenaire dont nous rêvions pour porter avec nous ce rêve collectif ! », raconte Loïc Luisetto, délégué général de Lazare.



Pierre Maillard
PDG de Hellio



« Je suis particulièrement heureux d'engager la société Hellio dans ce partenariat en soutenant cette aventure humaine et sportive au service d'une mission de bien commun. Nous espérons que cette épopée permettra de faire changer durablement le regard sur les personnes de la rue. Je suis convaincu de l'importance de soutenir ces actions pour permettre d'apporter une aide concrète aux personnes précaires qui n'ont pas eu les mêmes chances dans la vie. À travers les exploits de Tanguy, nous mettrons la lumière sur les actions de Lazare, et avec Lazare nous allons pousser de toutes nos forces pour que Tanguy réalise la meilleure performance sportive possible ! », souligne Pierre Maillard, PDG de Hellio.

Un partenariat simplement évident pour Hellio

Dans la droite ligne de sa devise "Votre énergie a de l'impact", Hellio est fier de pouvoir soutenir cette course mythique, mais encore plus l'action de Lazare, portée par Tanguy le Turquais. Hellio est convaincu de l'impact qu'une telle synergie peut avoir, au travers des valeurs du sport et de l'engagement sociétal. L'entreprise, qui œuvre au quotidien pour améliorer le confort énergétique et baisser les consommations d'énergie, a ainsi fait le choix de se rassembler derrière une bannière forte qui véhicule des valeurs d'inclusion, de solidarité, d'authenticité et de dépassement de soi.

Hellio mène depuis plusieurs années une politique active en faveur du mécénat sportif et social.

En lien avec la mer, elle soutient Steve Stievenart, alias "Steve le phoque" : ce nageur en eaux libres extrêmes, au courage et à la ténacité sans limites, compte à son palmarès une double traversée de la Manche, la Triple Couronne des Lacs des Monstres ou encore le lac Baïkal en Russie ! Au travers de Steve Stievenart, Hellio soutient également son association Stop Plastic Pollution, dont le but est d'alerter le monde sur la pollution plastique, de sensibiliser à ses conséquences et de trouver des solutions pour la prévenir.

Autre combat dans lequel l'entreprise est engagée : la précarité énergétique. Membre historique du collectif STOP Exclusion Énergétique, composé de 60 organisations de la solidarité, des territoires, de l'écologie, de l'économie et de la recherche, publiques et privées, Hellio participe à mobiliser et rassembler les acteurs et décideurs pour réfléchir et travailler ensemble, et à trouver des solutions, transversales ou locales, techniques ou financières pour l'accompagnement des ménages précaires.

FP&A - Service Presse Hellio

Céline Gay - 66 route de Sartrouville Bât.2
Parc des Erables - 78230 Le Pecq
Tél : 07 61 46 57 31 - Fax : 01 39 52 94 65
celine@fpa.fr

Hellio

50 rue Madame de Sanzillon
92110 Clichy
servicepresse@hellio.com
hellio.com

La voile occupe également une place de choix au sein des engagements sportifs de Hellio : un équipage aux couleurs de l'entreprise, mené par le skipper Arthur Gascoin, participera à la Bati'Cup, une course entre professionnels du bâtiment et de l'immobilier, du 22 au 25 juin 2023 à la Trinité-sur-Mer.



FP&A - Service Presse Hellio

Céline Gay - 66 route de Sartrouville Bât.2
Parc des Erables - 78230 Le Pecq
Tél : 07 61 46 57 31 - Fax : 01 39 52 94 65
celine@fpa.fr

Hellio

50 rue Madame de Sanzillon
92110 Clichy
servicepresse@hellio.com
hellio.com



À propos de Tanguy Le Turquais

En vivant dès le plus jeune âge sur un bateau dans le port de Vannes, l'enfance de Tanguy Le Turquais fut bercée par les flots. Il est resté connecté à l'élément marin et c'est de là qu'il a nourri le rêve de faire un jour le tour du monde en solitaire, sans assistance et sans escale, le mythique Vendée Globe. Il ne sera donc pas si seul pour faire le tour de la planète... Il sera même très bien accompagné !

Il souhaite partager sa passion et l'inclusion est un sujet qui lui tient à cœur. Alors mettre l'association Lazare et ses « Colocs » dans son projet était une évidence. Il compte bien éclairer tous les « oubliés ». Son optimisme à toute épreuve et sa bonne humeur sont sa marque de fabrique. Ses qualités humaines et son aisance font de lui un homme singulier et un communicant hors pair. Combatif, en régate ou dans la vie, Tanguy ne lâche jamais le morceau. Cette qualité fait de lui un concurrent redouté et redoutable. Après la bagarre, il apprécie d'autant plus les moments de plénitudes lorsque le vent le porte et les vagues le poussent.

Plus d'infos sur son projet :

<http://tanguyleturquais.com/index.php/tanguy-le-turquais-2/>

À propos de Lazare

Lazare est une association partie d'une première expérience de deux jeunes, qui ont eu l'intuition de se mettre en colocation avec des personnes de la rue. La colocation de Karim, Raba, Yves, Etienne et Martin a été un tel succès que de nouvelles colocations se sont créées par la suite.

Notre association est née de cette expérience de vie. Aujourd'hui nous avons 13 maisons partout en France, et nous en ouvrons régulièrement de nouvelles en France et à l'étranger (qui est aussi demandeur) ! Ainsi nous sommes présents en Espagne, Belgique, Suisse, Mexique, Angleterre et un projet est à l'étude au Canada.

À Lazare, nous sommes les témoins quotidiens de petits miracles : Mohammed sort de 20 ans de rue et retrouve un travail au Carlton, Christian arrête l'alcool et fait une cure, Fred retrouve sa famille...

Plus d'infos sur Lazare : <https://www.lazare.eu/>

À propos de Hellio

Hellio est l'acteur de référence de l'efficacité énergétique, l'entreprise ambitieuse de permettre au plus grand nombre de maîtriser son énergie : le groupe se démarque par le savoir-faire, l'innovation et la culture métiers de ses équipes sur toute la chaîne de valeur de l'efficacité énergétique. Avec son réseau d'artisans RGE agréés, Hellio œuvre pour simplifier les démarches et apporter des solutions sur mesure pour tous les consommateurs d'énergie - des particuliers aux entreprises, en passant par les collectivités locales - et ce pour tous les types de bâtiments et leurs équipements. Hellio est également le partenaire privilégié du secteur de l'industrie, des agriculteurs et du secteur tertiaire dans leurs projets d'efficacité énergétique.

Indépendant, expert et ancré dans la transition énergétique au quotidien, Hellio s'engage à faire de l'énergie de demain, une énergie positive et d'impact, au service de tous.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.hellio.com

FP&A - Service Presse Hellio

Céline Gay - 66 route de Sartrouville Bât.2
Parc des Erables - 78230 Le Pecq
Tél : 07 61 46 57 31 - Fax : 01 39 52 94 65
celine@fpa.fr

Hellio

50 rue Madame de Sanzillon
92110 Clichy
servicepresse@hellio.com
hellio.com